

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ~12月号~ 2025.12.25

学校HPへ



令和7年度 合唱発表会



11月28日（金）の午前、令和7年度合唱発表会が行われました。インフルエンザが流行り始め、心配しましたが、例年通り開催することができました。事前には、他学年との交流でお互いが刺激を受け、仲間とよりよい合唱を作り上げようと意欲的に頑張る姿がありました。

今年は、昨年度まで本校で音楽の授業をご指導いただいた、長屋千賀子先生を講師にお招きして、全学級の合唱と学年合唱を聴いていただきました。ひとつひとつとの学級に対して、細かなご講評をいただき、たいへん励みになりました。今後の合唱活動に生かしていきます。

岐阜市中体連 駅伝競技

男子優勝・三連覇達成 女子準優勝



12月6日（土）ファミリーパークにて、今年度の岐阜市中体連駅伝競技が行われました。当日は、晴天に恵まれましたが、早朝は冷え込んでいました。

9時過ぎ、女子の部からスタートです。先頭が周回を終えるころには気温も徐々に上がり、絶好の駅伝日和となりました。上位の順位が入れ替わる中、岩野田中も激しいトップ争いに加わりましたが準優勝という結果でした。素晴らしいチーム力を發揮して大健闘でした。また、2つの区間賞とそのうち1つは区間新記録を出しました。

続く男子の部。2年連続優勝の男子には「三連覇のプレッシャー」がかかっていました。先輩たちが積み上げてきた記録を今年も繋ぐことが目標でもありました。また、県大会での悔しい敗退を払拭するためにも三連覇を達成したい思いがありました。1区から区間新記録で2位に20秒以上の差をつけました。その後も3つの区間賞、うち2つが区間新記録でした。結果、ゴール時には2位と2分半以上の大差で優勝を飾りました。その瞬間、岩野田中学校男子駅伝部の市大会三連覇達成です。しかも6つの全区間記録が岩野田中の生徒が出した記録となったそうです。これも先輩から受け継いだ素晴らしい記録です。

令和8年度新入生 入学説明会

12月12日（金）午後から令和8年度新入生の入学説明会が行われました。来年度は約120名の新入生をを迎えます。緊張と期待感を抱きながら、中学校の体育館に入ってきたことと思います。靴をきれいに並べて、校長の話をしっかりと聞く姿は、感心しました。その後の授業参観では、1年生の授業を中心に教室を回りました。岩野田中学校での授業風景を見て、学ぶイメージが少し持てたと思います。あと3か月。中学生としての決意をもって入学してくれることを楽しみに待っています。

人権週間と「ひびきあいの会」

12月4日～10日は、全国で人権週間でした。岩野田中学校でも毎年、この時期に合わせて「ひびきあい週間」として、人権学習に取り組んできました。11日の6時間目には、「ひびきあいの会」として、これまでに学んできた学年別の人権差別のテーマに沿って、研究成果を発表交流する場を設けました。全校放送では、学年代表が意見を発表しました。1年生は「いじめについて」、2年生は「職業差別について」、3年生は「LGBTについて」で多くの課題があり、これから的人生の中でしっかりと向き合っていかなければならないと考えました。

3年 租税教室

12月16日（火）3年生向けの「租税教室」が今年も行われました。北税務署の方々に社会の仕組み、経済の仕組み、その中の税の仕組みと活用について講演していただきました。近い将来役に立つ内容なので、みんなしっかりと聞いていました。

1年 SNSの正しい使い方教室

12月18日（木）1年生向けに「SNSの正しい使い方」の公演をNTTドコモの講師の方を迎えて行われました。中高生のスマートフォン利用の危険な点をご指摘していました。写真や位置情報による個人情報の漏洩やふざけた動画の公開、誹謗中傷による人権侵害など身近な課題がたくさんあります。大人もしっかりと考えるような内容について危険を回避する術のアドバイスをいただけたので、今後の生活に役立ててほしいものです。

お知らせ

□年末年始・緊急連絡先のお知らせ

学校閉学期間(12/27～1/4)は日直職員の勤務がありません。基本的には校内に職員は不在です。

緊急の要件については、岐阜市教委緊急電話

080-1599-3970にお願いいたします。

【冬休みには…】

- ①生活のリズムをしっかりと守りましょう。
- ②交通事故や体調管理に気を付けましょう。
- ③SNSのトラブルに気を付けましょう。
- ④一年間を振り返り、今後の自分の目標をもち、意欲的に学習に取り組みましょう。

【ここ♥タン 入力日】 1/6 (火) 7:30～14:00

【令和8年 始業日】 1/7 (水) (給食あり)